



PERIÓDICO



FECHA

22/09/2023

SECCIÓN

LEGISLATIVO

Reaparece Del Moral con Alejandro Moreno tras elecciones en Edomex

La ex candidata a la gubernatura del Estado de México, Alejandra del Moral, reapareció en un encuentro que sostuvo la dirigencia nacional del PRI con su estructura mexiquense. En redes sociales, Alejandro Moreno, dio detalles de su reunión con los liderazgos mexiquenses y los reconoció por sumar a su partido. “Me reuní con amigos priistas mexiquenses, mujeres y hombres comprometidos con el partido, que siempre están sumando en favor de la militancia y del Estado de México. ¡Sigamos construyendo juntos, avanzando en equipo!”, posteó el también diputado federal.

<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!6506?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!6506&authkey=!AMraU9gAClpsqzk&ithint=video&e=S5SAoP>